

太宰府中学校 2学年だより

No.19

R 1.10.15

文責：石橋 眞子



合唱
コンクール

今日から後期（前半）です。

今日から、後期（前半）が始まりました。皆さん、秋休みの課題は提出できましたか。時のたつのは本当に早いもので、中学校生活そのものが折り返し地点を過ぎました。あと半年をどのように過ごすか…「今から・ここから」あなたの目標は何ですか。

さて、今月19日に文化祭が行われます。文化祭の目玉である「合唱コンクール」に向けて、各学級で秋休み前から練習を始めてきました。帰りの会が終わった頃、教室から元気な歌声が聞こえています。皆が一生懸命歌う姿を見ることができて、先生も大変嬉しいです。まさに「芸術の秋」でございますね。

4日に行われた第1回リハーサルでは、合唱としての完成度はまだまだでしたが、入退場をはじめ、一生懸命歌う皆さんの姿、そして仲間が歌っている姿を真剣に聴いている姿は大変立派でした。主任の野口先生をはじめ、先生方が皆さんの成長ぶりに感心していました。

本番まであと1週間に迫り、合唱練習もこれまで以上にヒートアップすると思います。

合唱の課題は、そのまま「学級の課題」でもあります。課題を解決するためには、「リーダーを中心にまとめる」ことが大切です。

皆さんはこれまでに「学級の意識がなかなかまとまらないときにどう動く」という知恵と行動を身につけてきました。その時、「うまく解決できた」のは、自分や仲間がどんな動きを起こした時でしたか。

それぞれの学級が今こそ「仲間との関わり」を試されるチャンスです。このチャンスをどの学級も生かして、皆さんの持ち味が光る、すばらしい合唱をつくりあげていきましょう。

筑紫区新人戦を終えて

部活動では、夏に3年生の先輩が引退して、2年生が中心となって活動しています。夏の暑さを乗り越えた皆さん、一段と逞しくなりましたね。

さて、秋休み前より、新人戦が始まりました。昨年とは違って、皆さんが主軸として活躍する「公式戦」デビューの試合でした。

筑紫区大会はすべて終わり、**女子バレーボール部が優勝・剣道部が準優勝**と、輝かしい成果を収め、幸先よいスタートをきることができました。

新人戦の結果は「1つの通過点」ともいわれます。最後の中体連に向けて悔いのない結果を収められるよう、この公式戦で多くの糧を得てほしいと思います。

また、部活動の「最上級生」として仲間をまとめ、後輩を指導する立場になり、これまでとは異なる経験、しかも苦い経験を味わうことが増えたと思います。

レギュラーやポジション争い、後輩や仲間との人間関係などでうまくいかない諸々の悩みを抱えながらも、何とか乗り越えようとしている皆さんの姿を、先生達は見ています。

立ち上がろうとする背中に、心から「大丈夫、一生懸命やっているから必ずうまくいく」と応援しています。何か気になることや困ったことがあったら、相談してほしいと思います。



部活

後期の主な行事（変更されることがあります）

10月 19日（土）文化祭
22日（火）即位礼正殿の儀
29日（火）研究発表会
31日（木）3年学力テスト（進路を決定する大事な試験です）
21日（月）振替休日
23日（水）小中歌声交流会
30日（水）生徒会認証交代式

11月 03日（日）文化の日
06日（水）九響コンサート
15日（金）後期中間考査
04日（月）振替休日
09日（土）教育の日・修学旅行説明会
23日（土）勤労感謝の日

12月 3日（火）二者面談（～6日迄）
11日（水）～13日（金）修学旅行（京都・奈良・大阪）
24日（火）全校集会（前期前半終了式）

1月 09日（木）冬課題テスト
18日（土）新入生保護者説明会
31日（金）学力診断テスト（3年生私立前期入学試験）
13日（月）成人の日

2月 11日（火）建国記念の日
15日（土）真冬の耐寒歩行
27日（木）生徒総会
13日（木）・14日（金）後期期末考査
20日（木）親子進路学習会

3月 24日（火）終了式
（卒業証書授与式は未定）



保護者の皆様

秋深まる季節となりました。日中の暑さと朝晩との寒暖差が大きい季節柄、如何お過ごしでしょうか。

先日の台風19号による被害を受けられた皆様におかれましては、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

さて、後期は文化祭や修学旅行など、2年生が主軸となる行事が目白押しです。今後、学校の中心となる子どもたちが、様々な場で持ち味を發揮して活躍できるよう、子どもたちを支援して参りたいと思います。今後ともご協力の程よろしくお祈りします。

★お知らせ★

10月22日（火）の即位正殿の儀に合わせて、令和ゆかりの地である太宰府を訪れる方々に本校生徒手作りのおもてなしを実施します。当日、坂本八幡宮などでグッズを配付する予定です。子どもたちが、地域で活躍する姿を、ぜひ応援していただきたいと思ひます。



文化祭